



## Pressemitteilung

Wipperfürth, den 30.11.2021

### **Schulkinder schmücken Rathaus weihnachtlich**

#### **Das Wipperfürther Rathaus wird wieder zu einem der größten Adventskalender im Bergischen**

Die Kinder des Städtischen Ökumenischen Grundschulverbundes Agathaberg und Albert Schweitzer haben mit wunderschönen Basteleien für die Dekoration der Rathausfenster gesorgt.

Rechtzeitig zum 1. Dezember wurden die Rathausfenster – es sind genau 24 - zu einem großen Adventskalender dekoriert. Sie werden in den kommenden Wochen je nach Zahl beleuchtet und so zu einem der größten Adventskalender im Bergischen. Über drei Wochen waren die Schülerinnen und Schüler mit den Vorbereitungen beschäftigt. Jetzt zieren Weihnachtsbäume, Kerzen, Sterne und Nussknacker die Fenster zum Marktplatz und sorgen für weihnachtliche Vorfreude.

Die Nummer 24 ist ein riesiger Engel, der genau über der Tür in der Mitte des Rathauses angebracht wurde. Damit alles gut passt und ein harmonisches Ganzes ergibt, sind die vielen kleinen Einzelfenster im Vorfeld extra ausgemessen worden.

„Das Rathaus so schön dekoriert zu sehen, freut mich ganz besonders. Die Kinder haben sich wieder so viele Mühe gemacht. Dafür möchte ich mich bei allen Beteiligten ganz herzlich bedanken“, sagt Bürgermeisterin Anne Loth.

#### Anlage:

Beigefügte Fotos werden Ihnen zur honorarfreien Veröffentlichung zur Verfügung gestellt.  
Quelle: Hansestadt Wipperfürth/Tanja Reinhold

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth  
Büro der Bürgermeisterin  
Marktplatz 1  
51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold  
Telefon 02267/64-373  
[tanja.reinhold@wipperfuerth.de](mailto:tanja.reinhold@wipperfuerth.de)  
[info@wipperfuerth.de](mailto:info@wipperfuerth.de)  
[www.wipperfuerth.de](http://www.wipperfuerth.de)  
[www.wipper-news.de](http://www.wipper-news.de)



Besuchen Sie uns auf Facebook!



Abonnieren Sie uns auf Instagram!